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ABSTRAK 

 

Ade Nurmayanti, “Pemanfaatan Internet dalam Meningkatkan Hasil 

Belajar PAI Siswa (Penelitian Tindakan Kelas Pada Siswa Kelas X SMK Negeri 

7 Jakarta Timur)”, Skripsi, Jakarta: Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri 

Jakarta, 2016. 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh berkembang pesatnya teknologi 

informasi komunikasi yang mempengaruhi aspek pendidikan. Terjadi pergeseran 

peran dengan munculnya pendekatan konstruktivistik dalam dunia pendidikan 

yaitu siswalah yang berperan di dalam kelas sedangkan peran guru di kelas hanya 

sebagai kolaborator dan fasilitator dalam belajar. Sehingga, Siswa dituntut untuk 

lebih aktif dalam mencari sumber belajar baik melalui buku, jurnal, artikel dan 

memanfaatkan media pembelajaran internet. 

Tujuan Penelitian Tindakan Kelas adalah ini adalah untuk mengetahui 

peningkatan hasil belajar kognitif, sikap dan keterampilan pada mata pelajaran 

Pendidikan Agama Islam setelah memanfaatkan internet dalam pembelajaran pada 

siswa kelas X SMK Negeri 7 Jakarta Timur. 

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode Penelitian 

Tindakan Kelas dengan menggunakan metode tes, observasi dan dokumentasi. 

Kemudian teori yang peneliti kaji yaitu teori Gagne dan Briggs tentang hasil 

belajar yang terdiri dari keterampilan intelektual, keterampilan kognitif, informasi 

verbal, keterampilan motorik dan sikap. Peneitian tindakan kelas dilaksanakan 

sebanyak 2 siklus dengan subyek penelitian 60 siswa yang terdiri dari X TR 2 

berjumlah 29 orang (10 orang perempuan dan 19 orang laki-laki) dan X CP 2 

terdiri dari 31 orang (6 orang perempuan dan 25 orang laki-laki). 

Hasil penelitian pemanfaatan internet dalam meningkatkan hasil belajar 

PAI siswa pada prasiklus 41,3%, siklus I sebesar 80,6% dan siklus II sebesar 

90,9% dengan kategori sangat baik. Hasil ini menunjukkan dengan memanfaatkan 

internet dapat memperbaiki serta meningkatkan pelaksanaan proses pembelajaran 

dan hasil belajar siswa. 

 

Kata kunci: Pemanfaatan Media Pembelajaran Internet, Hasil Belajar dan 

Pendidikan Agama Islam 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



iv 
 

ABSTRACT 

 

Ade Nurmayanti, "utilization of the Internet in improving Learning 

Outcomes PAI students (Research Action classes for Students of class X SMK 

Negeri Jakarta 7 East)", thesis, Faculty of social sciences: the Jakarta State 

University of Jakarta, 2016. 
 

The research was distributed by developing rapid information technology 

communications that affect the educational aspect. Role shift occurred with the 

advent of constructive approaches in education namely student plays in the 

classroom while the teacher's role in class only as collaborators and facilitators in 

learning. So, students are expected to be more active in seeking out learning 

through books, journals, articles and learning media utilizing the internet.  

The purpose of this class is Action Research is to know the result of 

increased cognitive learning, attitudes and skills in the subjects of Islamic 

religious education after utilizing the internet in learning in students of class X 

SMK Negeri 7 East Jakarta. 

The methods used in this study is a research method of action Class by 

using the methods of observation, tests and documentation. Then the researchers 

review the theory of Gagne and Briggs about the results of the study consist of 

intellectual skills, cognitive skills, verbal information, motor skills and attitude. 

Research class act carried out as many as 2 cycles with 60 students research 

subjects consisting of X TR 2 amounted to 29 people (10 women and 19 men) and 

X CP 2 consists of 31 persons (7 women and 25 men).  

Results of research utilization of the internet in improving learning 

outcomes in students of PAI precycle 41,3%, cycle I of 80.6% and cycle II of 

90.9% by category. These results showed by making use of the internet can fix 

and improve the implementation of the learning process and student learning 

outcomes.  

 

Keywords: Learning Media Utilization of the Internet, the results of the 

study and education of the religion of Islam 
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 خلاصة

 

ادي نورهبٌبنحً, "اسحغلال الوسبئط الحعلٍوٍة للانحرنث فى جحسٍن الحعلن نحبئج الطلاة فً 

الوواضلع الببي" )إجراءفئه البحوت فً الصف العبشر فً الشرق جٍغٍري 

2016أطروحة كلٍة العلوم الاجحوبعٍة : جبهعة الدولة جبكرجب جبكرجب(  7  

  

 هزِ انذساسخ انجحىد ثزطىٌش ركُىنىجٍب انًعهىيبربنسشٌعخالارصبلاد وانزً عهى انجبَت انزعهًًٍ.

ثٍشكًٍجبَج ثٍسبرٍُب كبَىا دساعبد كىيىٍَكبسً ٌبَغ  دٌلاربسثٍلاكبَجً ثٍٍُهٍزٍبٌ

رٍشجبدي ثٍشجٍسٍشاٌ ثشٌ دٌُجبٌ يىَكىنٍُب ثٍُذٌكبربٌ يًٍجٍُجبسوهً أسجٍك أيشٌكبَب. 

ظلاو كلاس  كىَسزشوكزٍفٍسزٍك ظلاو دٍَب أيشٌكبَب أَب ثٍسٍشرب دٌذٌكهخ ٌبَغ ثٍشثٍشاٌ

سٍذاَجكبٌ ثشٌ جىسو دي كلاس هبٌ سٍجبجبي كىلاثىسارىس داٌ فبسٍهٍزبرىس ظلاو كجبس. 

بَذ كجبس ثٍك أطهت انقشاءح، ويجهخ، ظلاو يُكبسي ك نٍجٍخ رنك، ثٍسٍشرب دٌذٌك دٌزىَزىد

 وانًبدح داٌ يًٍبَفبركبٌ وسبئم الإعلاو ثًٍجٍلاجبساٌ الإَزشَذ.

 

 عذانخ إضبفخ ثٍٍُُجكبربٌ هبسٍم كجبس "الإسلاو ربٌىاٌ ثٍٍُهٍزٍبٌ رٍُذاكبٌ كلاس عذانخ

ٌأيشٌكبَب" ثعذ يًٍبَفبركبٌ وسبئم الإعلاو ثًٍجٍلاجبساٌ الإَزشَذ ظلاو ثًٍجٍلاجبسا ثٍسٍشرب  

جبكشرب رًٍىسعذانخ يٍزىدي ثٍٍُهٍزٍبٌ رٍُذاكبٌ كلا س يٍزىدي ٌبَغ  7ٍَغٍشي   دٌذٌك كلاس

  انزً ظلاو ثٍٍُهٍزٍبٌ.

 

اسزخذاو يٍزىدي قسى انزذسٌت والايزحبَبد، أوثسٍشفبسً داٌ دوكىيٍُزبسً. صى رىسي ٌبَغ 

ىٌرزك انذساسخ َزبئج حىل وثشٌجس غغًُ  ثٍٍُهٍزً كبجً أَب رىسي  انفكشٌخ انًهبساد يٍ 

 ثًضبثخ ثٍٍُزٍبٌ فئخ .وانًىقف انحشكٍخ وانًهبساد انشفىٌخ، وانًعهىيبد انًعشفٍخ، وانًهبساد

 وثهغذ TR 2 06 يٍ رزكىٌ انجحش يىاضٍع 06 انًزعهًٍٍ يع دوساد 2 عذد أكجش َفزد

06CP و (02 وانشجبل َسبء 06) شخصب 22  2  22 و َسبء 7) شخصب 10 يٍ ٌزكىٌ 

  .(سجلًا

 

 فً انطلاة هى انزعهى َزبئج رحسٍٍ فً الإعلاو وسبئم رعهى الإَزشَذ اسزخذاو أثحبس َزبئج

 شجكخ يٍ ثبلاسزفبدح أظهشد انُزبئج هزِ إصلاح ًٌكٍ .جذاً جٍذ فئخ عهى فطبئش انًىاضٍع

 .انًزعهى انزعهى وَزبئج انزعهى عًهٍخ رُفٍز ورحسٍٍ الإَزشَذ
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